
Verein der Freunde 

des Gymnasiums in Trittau e.V. 

 
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 21. August 2019, 
19:30 Uhr, Gymnasium Trittau, Ende der Sitzung: 20:15 Uhr 
 
Teilnehmer (s. TN-Liste) 
Bettina Demski, Nadine Domnick, Claudia Reichert, Nicole Franke, Diana Wißmann, 
Christina Giebler, Karsten Bittner, Edgar Schwenke, Torsten Jörgensen 
 
 
TOP 1 Begrüßung 

Die erste Vorsitzende Bettina Demski begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass frist- und 
formgerecht zur Jahreshauptversammlung eingeladen wurde und die Versammlung 
beschlussfähig ist. 
 
 
TOP 2 Bericht der 1. Vorsitzenden: 

Frau Demski berichtet kurz über aktuellen Stand der Mitglieder und die Aktivitäten des 
Vereins im vergangenen Schuljahr (Bericht siehe Anlage): 
 
Aktuell ist die Mitgliederzahl mit 277 nahezu unverändert zum gleichen Zeitraum des 

Vorjahres (276) und auch die Anzahl der Kündigungen mit bisher 26 in vergleichbarem 

Umfang wie in den vergangenen Jahren. Neubeitritte aus den jetzt eingeschulten 5. Klassen 

gibt es aufgrund der frühen Terminierung der Sitzung im Schuljahresverlauf noch nicht. 

Die Aktivitäten umfassten ebenfalls die bereits in den vergangenen Jahren geförderten 

Projekte wie Chorfahrten, Mensabesuch für die Fünftklässler, Unterstützung bei Buskosten, 

Jugend forscht etc. 

Um die Lehrkräfte zu entlasten soll versucht werden, ob es möglich ist, den von VdF 

finanzierten Mensabesuch für die Neuen Schülerinnen und Schüler der 5. Klassen ohne 

Vorkasse durch die Klassenlehrer/In über Rechnungslegung mit dem neuen Mensabetreiber 

abzurechnen. 

Frau Demski weist darauf hin, dass der VdF in den Schulkonferenzen jeweils eine kurze 

Redezeit zur Verfügung hat und rät, diese auch weiterhin zu nutzen, um den Verein 

regelmäßig Schülern, Eltern und Lehrern zu präsentieren und Anliegen vorzubringen. 

 
TOP 3 Bericht des Kassenwartes: 

Frau Domnick berichtet, dass auch die Kassenbestände stabil im Vergleich zu den Vorjahren 

sind. Zum Stichtag 31.12.2018 betrug das Guthaben bei der Raiffeisenbank 6539,-€ und auf 

den Girokonto bei der Sparkasse 849,34€ 

Das seit 1988 bestehende, aber nicht aktiv genutzte Sparbuch bei der Sparkasse mit einem 

Guthaben von 378,-€ soll noch im laufenden Jahr aufgelöst werden. 



Das Fahrtenkonto weist derzeit ein leichtes Minus von ca. 300,-€ auf, eine Sammelaktion ist 

aber nach Einschätzung der Schulleitung zu diesem Zeitpunkt nicht notwendig, da die 

Zuschüsse des Landes in den letzten Jahren erhöht wurden. 

 

TOP 4 Bericht der Kassenprüferinnen: 

Frau Schneier und Frau Wißmann haben die Kasse geprüft und keine Beanstandungen 
vorzubringen.  
 

 
TOP 5 Entlastung des Vorstandes: 

Herr Schwenke beantragt die Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wird einstimmig 
entlastet. 

 

 

 
Top 6 Wahl des/der ersten Vorsitzenden:  

Frau Nicole Franke stellt sich zur Wahl. Weitere Kandidaten gibt es nicht, Die Wahl erfolgt 
als offene Wahl. Frau Franke wird einstimmig zur neuen ersten Vorsitzenden gewählt und 
nimmt die Wahl an. 

 

 
TOP 7 Wahl des/der zweiten Vorsitzenden: 

Herr Wagner stellt sich in Abwesenheit zur Wiederwahl zur Verfügung, weitere Kandidaten 
gibt es nicht. Die Wahl von Herrn Wagner zum zweiten Vorsitzenden erfolgt einstimmig. 
 
 
 
TOP 8 Wahl des Kassenprüfers/ der Kassenprüferin: 

Frau Christina Giebler stellt sich als zweite Kassenprüferin zur Wahl, sie wird einstimmig 
gewählt und nimmt die Wahl an. 

Frau Wißmann bleibt erste Kassenprüferin für 2020 im Amt. 

 
 
TOP 9: Verschiedenes 

Der Vorstand VdF wird sich am Montag, den 26.08.2019 beim Wahlelternabend der 5. 

Klassen den Eltern der neuen Schülerinnen und Schüler persönlich vorstellen. 

In diesem Rahmen wird der Verein und die Projekte, die unterstützt werden, kurz vorgestellt. 

Der Druck neuer Flyer kann dann zu einem späteren Zeitpunkt erfolgen. 

Beitrittserklärungen werden am Elternabend direkt an alle Anwesenden verteilt und die 

Möglichkeit einer direkten Rückgabe gegeben. Kopien hierfür können in der Schule 

angefertigt werden. 

Die Trinkflaschen mit Schullogo wurden nachproduziert und bei der Einschulung an die 

fünften Klassen verteilt. Weitere Exemplare werden wieder über Hern Höltje für 5,-€ zum 

Verkauf angeboten. Frau Franke liegt eine „Beschwerde“ vor, dass die Flaschen sehr 



unangenehme riechen würden. Die Anwesenden können diesen Eindruck nicht bestätigen! 

Der betreffenden Familie wird der kostenfreie Austausch der Flasche angeboten. 

Aktuell liegen keine Anträge von Seiten der Schule vor. Nach Angabe von Herrn Schwenke 

soll die weitere digitale Ausstattung der Unterrichtsräume vorangetrieben werden, allerdings 

nach Möglichkeit eine Finanzierung aus dem Digitalpakt angestrebt werden. 

Da der Computerraum aufgrund der räumlichen Enge derzeit als „normaler“ Lernraum belegt 

werden musste, ist unter anderem eine weitere Verbesserung der Ausstattung mit Tablets 

erstrebenswert. 

Finanzierungsbedarf wird nach seiner Einschätzung im Bereich „Schulverschönerung“ im 

Zusammenhang mit der Umsetzung des Lernraumsystems entstehen. Die Aktivitäten hierzu 

sollen künftig nach Möglichkeit jeweils in der „Fahrtenwoche“ umgesetzt werden. (Beginn 

dieses Jahr mit der Cafeteria). 

Ebenfalls aufgrund der guten Resonanz im nächsten Jahr wieder geplant ist die 

Auszeichnungsveranstaltung am Schuljahresende. Hier wäre eine Finanzierung der T-Shirts 

durch den VdF denkbar. 

Weitere von verschiedenen Lehrkräften angedachte Anschaffungswünsche wären ein 

Posterdrucker, ein 3-D-Drucker sowie Musikinstrumente, wobei zunächst eine Finanzierung 

über den Haushalt anzustreben ist. 

Das für 2020 angedachte Sommerfest soll weiter verfolgt werden. Neben Herrn Oberbuchner 

soll bei der nächsten Schulkonferenz versucht werden, weitere Lehrkräfte und die SV in das 

Projekt mit einzubinden. Eine Unterstützung durch den VdF an dieser Stelle ist möglich. 

 

 


